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Oberbürgermeister der Stadt Jena

Jena, 20. November 2019

Anfrage zur 6. Sitzung des Stadtrates am 4. Dezember 2019

Hier: Orgel im Volkshaus

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

völlig unmotiviert gab es eine Verlautbarung, laut der der Ausbau der Orgel im 

Volkshaus entschieden sei. Dies sorgte für Unmut und initiierte eine Petition, die 

genau das verhindern will.

Zur Aufklärung des Sachverhaltes frage ich:

1. Welche konzeptionellen Überlegungen gibt es von Seiten des Eigentümers der

Orgel und von JenaKultur zur Nutzung der Orgel im Saal des Volkshauses?

2. In welchem Zustand befindet sich die Orgel tatsächlich? Gibt es dazu 

gutachterliche Aussagen? Gab es im Vorfeld Gespräche mit der Orgelbaufirma

Sauer?

3. Welche Kosten entstehen bei einer Generalüberholung, bei einem Neubau, bei

einem Ausbau, bei weiteren diskutierten Optionen?

Beste Grüße

Jörg Vogel


